En plus de remplir ces fonctions régulières, la Direction publie une série de volumes intitulés Documents relatifs aux relations extérieures du Canada. Le premier volume, qui a trait à la période allant de 1909 à 1918, soit de la création du ministère jusqu'à la fin de la Première Guerre mondiale, a été publié en 1967. Le deuxième volume qui traite de la Conférence de la Paix tenue à Paris en 1919, a paru en 1969. L'impression du troisième volume, qui couvre la période de 1919 à 1925, a été terminée en 1970 et le quatrième volume de cette série, qui a trait à la période de 1926 à 1930, a été publié en 1971. Non seulement le travail relatif aux deux prochains volumes est presque achevé, ce qui étendra la revue historique jusqu'au début de la Seconde Guerre mondiale, mais des recherches ont été commencées cette année en vue de la rédaction du premier volume portant sur la période de la guerre. La Direction emploie des historiens professionnels qui consacrent tout leur temps à la publication de cette série.

La Direction entreprend les recherches que nécessitent les travaux du ministère et prête aussi son concours aux personnes qui font des recherches officielles pour le compte d'autres ministères de l'État et, dans la mesure du possible, aux personnes qui font des recherches personnelles.

La Direction a entrepris un modeste programme d'enregistrements historiques pour le compte du ministère en enregistrant sur bande magnétique les souvenirs de deux personnages canadiens éminents, un ancien cadre supérieur du ministère devenu membre de la Cour internationale de Justice par la suite, et un ancien secrétaire d'État aux Affaires extérieures.